

Definida rotación de picheo del equipo Cuba a torneo de Rotterdam



La Habana, 28 jun (RHC) Los lanzadores derechos Yoelkis Cruz y Cesar García y los zurdos Geonel Gutiérrez y Dariel Gongora, fungirán como abridores en el equipo Cuba al torneo beisbolero de Rotterdam, Holanda, del 1 al 9 de julio, según informó, el jefe de la delegación, Jesús Barroso.

Cruz, será el abridor del juego inaugural ante Curazao , Geonel iniciará el domingo ante Japón, en tanto, Gongora y García, serán los que comenzarán los dos juegos restantes ante Taipei y Holanda, pero sin definir ante que rival, explicó, Barroso.

Por otra parte, como relevistas intermedios trabajarán los diestros Adran Sosa y Yoandri Ruiz , y como cerradores, los también derechos Alexander Rodríguez y Luis Enrique Castillo.

De los ocho serpentineros cubanos al certamen de la urbe portuaria holandesa, dos de ellos, Yoelkis Cruz y Adrián Sosa , se proclamaron campeones de este torneo en 2015.



Radio Habana Cuba